

Fête de Printemps, le 26 mai 2024 à Saint Lambert.

Chères amies, chers amis de Courcelles et d'ailleurs,

Au nom de mes collègues du Comité de Gestion des Bâtiments de St Lambert, je vous souhaite la bienvenue à l'édition 2024 de la Fête de Printemps ; c'est toujours une joie de vous retrouver autour d'un verre et d'une bonne table.

J'ai aussi cependant l'impression de me répéter année après année. Mais bon, nous sommes là pour faire la fête ensemble ; boire une bonne bouteille et apprécier un succulent repas.

Nous sommes très contents de vous retrouver cette année encore : cela prouve que vous n'avez pas été intoxiqué l'an passé et que vous avez résisté aux pluies diluviennes qui se sont accumulées sur la Belgique depuis des mois. Comme on dit l'automne devient long !

Nous sommes ici, 130 personnes inscrites pour ce repas. C'est de nouveau un beau succès pour une fête paroissiale.

Le St Lambert est et reste debout grâce à vous qui par votre présence contribuez à son entretien, contribuez au paiement de ses factures parfois douloureuses.

C'est l'accomplissement des vœux que nous avons formulés en concevant le Saint Lambert et en le construisant en 1974/1975.

Chers amis, par votre présence aujourd'hui, par l'occupation du site pendant la semaine, vous participez à la vie de ce complexe. Car, nous avons besoin d'argent. Les bâtiments de St Lambert et autres ne bénéficient d'aucun subside, d'aucune aide financière publique ou autre. Il n'y a plus de collectes pour les bâtiments. Seules les participations financières des occupants et le résultat de fêtes comme celle-ci nous permettent de couvrir primes d'assurances, frais d'entretien et de fonctionnement, taxes et autres prélèvements.

Deux exemples pour cette année : le remplacement du four électrique par un nouveau (€2,000) et le ré asphaltage de l'entrée côté rue Hannoy, qui devrait se faire dans les prochaines semaines : coût encore inconnu, mais nous ne nous faisons pas d'illusion ; cela va coûter de l'argent, mais c'est nécessaire pour le bien-être de vos voitures.

Merci donc de réserver bon accueil au Lotto, à la vente de pâtisserie et de boissons.

Bon appétit.

Enfin, je voudrais remercier toute l'équipe de préparation de cette fête pour leur enthousiasme, leur immense disponibilité et pour les nombreuses heures consacrées à ce WE. Merci au Club de Pétanque qui a animé l'après-midi d'hier sous le soleil et l'esprit sportif dont ils ont fait preuve. Je vous propose de les applaudir tous chaleureusement.

Bon dimanche à toutes et tous.

Bernard De Busscher

Président – le 26 mai 2024